

**Le comité et le personnel du
Service intercommunal d'informatique (SIACG)
ainsi que le personnel de l'Association des
communes genevoises (ACG), du GIAP et du CIDEC**

ont le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Hugues BERNARD

Collaborateur retraité, premier directeur du service intercommunal d'informatique

Les communes doivent beaucoup à Hugues Bernard, dont les compétences et l'engagement ont été déterminants dans la réussite de l'informatique intercommunale à Genève.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.

Michel Stalder
Président du SIACG

Thierry Gauthier
Directeur général adjoint